

COOPERATION ENTRE LES INSTITUTIONS PÉNITENTIAIRES DES ROYAUMES DU MAROC ET DE L'ESPAGNE

Le 31 mars à 18h.00, a eu lieu dans la résidence de l'Ambassadeur d'Espagne au Maroc, l'acte de remise de diplômes aux participants au cours d'introduction au système pénitentiaire espagnol qui s'est déroulé à Barcelone et à Madrid, du 8 au 13 décembre 2013, dans le cadre du programme MASAR de l'AECID pour l'accompagnement aux processus de gouvernance démocratique dans le monde arabe.

L'objectif du programme MASAR c'est la promotion de politiques de développement institutionnel, social et économique qui appuient la gouvernance démocratique des pays partenaires de la coopération espagnole du nord de l'Afrique et du Proche Orient à travers le renforcement de ses institutions et de sa société civile.

Ce cours représente un premier pas dans la relation de coopération entre les institutions pénitentiaires des deux pays. Dix hauts cadres de la Délégation Générale à l'Administration Pénitentiaire et à la Réinsertion du Royaume du Maroc ont participé aux sessions de formation.

Ces sessions de formation se sont déroulées dans divers centres pénitentiaires, et elles ont porté sur différents aspects de la gestion pénitentiaire : normative, classification et traitement, gestion des espaces et organisation fonctionnelle, sécurité, réhabilitation, éducation et inspection pénitentiaire entre autres.

L'acte était présidé par l'Ambassadeur de l'Espagne au Maroc, M. José de Carvajal Salido et par le Délégué Général à l'Administration Pénitentiaire et à la Réinsertion du Royaume du Maroc, M. Mohamed Salah Tamek.